



Salamanca, 10 de Julio de 2020

Queridos compañeros y compañeras,

Mis primeras palabras como Presidenta del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Salamanca son para trasladaros la satisfacción de poder representaros. Soy consciente de que he asumido una gran responsabilidad, pero me siento muy afortunada de poder dar voz a todos y cada uno de vosotros.

Es una tarea apasionante, de la que estoy segura que aprenderé. Sé de antemano que será difícil y compleja, pero espero contar con vuestro apoyo y participación para hacer más grande el oficio de farmacéutico y lograr todo lo que nos propongamos.

La Junta de Gobierno al completo, desde la diversidad de ámbitos profesionales en los que ejercemos, ya nos hemos puesto a trabajar con el objetivo de dar una visión renovada a la profesión y dar respuesta a las necesidades reales de los farmacéuticos salmantinos.

Es mi deseo que nos sintáis cercanos. Todos somos colegiados y debemos estar más unidos que nunca para que la Salud esté por encima de todo.

Recibid un afectuoso saludo,

Maria Engracia Pérez Palomero
Presidenta